

Presidente cubano expresa condolencias a pueblo y gobierno de Japón



Tokio, 14 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó sus condolencias por las muertes y afectaciones que el peor desastre meteorológico de los últimos 30 años dejó en Japón, destacó hoy la embajada cubana en la nación nipona, a través de su cuenta en la red social Facebook.

Datos oficiales indican que 201 personas murieron, más de 30 siguen desaparecidas, 160 casas quedaron destruidas totalmente, mientras unas 700 sufrieron daños estructurales y más de 25 mil se inundaron en 31 de las 47 prefecturas de la nación asiática.

Continúan desplegados miles de voluntarios y efectivos de las Fuerzas de Autodefensa, la policía y los bomberos para las labores de salvamento y búsqueda de los desaparecidos.

El gobierno del primer ministro, Shinzo Abe, anunció que elevará a la categoría de 'calamidad extraordinaria' estas inundaciones y deslaves, lo cual garantizará a los damnificados la posibilidad de acogerse a una serie de medidas de ayuda.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/166870-presidente-cubano-expresa-condolencias-a-pueblo-y-gobierno-de-japon>



Radio Habana Cuba